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飯沼中学校の生徒のみなさん、こんにちは。今年は、新型コロナウイルスの関係で

このような形での生徒総会になりますが、本来であれば、体育館に生徒のみなさんが

全員集合して、様々なことを話し合う時間であることを、特に 1年生と２年生の生徒

諸君は未経験ですので、知っておいてください。 

さて、学校が始まり約２ヶ月が経ちました。この２ヶ月の学校生活は、いかがでし

たか。私は、みなさんの授業を、教室はもちろん、特別教室や体育館、校庭にも足を

延ばして、フラフラと授業参観をして回り、君たちの様子を見させてもらっています

が、本当によく頑張っているなと思い、感心しています。そこで、今日はそんな立派

な君達中学生に、将来の社会勉強をも兼ねて、組織の総会というものを学び、体験し

てほしいと思います。 

人は、一人では生きていけません。二人以上の人が一緒に過ごすところには、より

良く過ごすためにルールというものが存在します。また、無駄なく効率よく過ごすた

めに、役割分担をします。みなさんの学級にも、いろいろなルールがあり、係もあり

ますね。そのおかげで、毎日の生活がスムーズに流れているのですよね。では、専門

委員会の活動とは何でしょうか。委員会とは、生徒会組織の 1つであり、生徒会活動

の１つです。飯沼中の生徒は全員、一人一人が生徒会の会員です。生徒会とは、みな

さん生徒達による、学校生活をより良いものにするために様々な活動を行う組織のこ

とです。選挙で選ばれた会長をはじめとする本部役員がおり、本部の下にそれぞれの

専門委員会があり、仕事を分担しているのです。ですから、専門委員会で何か仕事を

するときには、学級や学年を飛び越え、学校全体のために仕事をしているということ

を忘れないでください。 

さて、みなさんが将来、社会人になると、様々な会に属します。地域の自治会であ

ったり、趣味のサークルであったり、これも 1つの会です。職場でも様々な会の会員

となることでしょう。会は、年度の始めに総会という会議を開き、前年度の活動報告

や会計報告を行ったり、今年度の活動計画や予算案を示したりします。そして、会員

の承認を得て、活動が進んでいくのです。今日は、生徒総会を通して、会の進め方な

どを学んでください。 

本日は、飯沼中学校の生徒総会にお招きをいただき、ありがとうございます。教職

員を代表してお礼申し上げます。また、生徒会本部役員、各委員会委員長のリーダー

シップのもと、周到な準備をされ、このように盛大な生徒総会が開催されますこと、

誠におめでとうございます。というように、社会では様々な総会が開催され、そこに

招かれると今述べたような挨拶をします。今日は、君たちの総会に招かれた来賓とし

て挨拶をさせてもらいました。最後に、生徒会活動は、一人一人が主役です。本部役

員任せ、委員長任せではなく、一人一人が学校生活の充実と向上を目指して、積極的

に総会の討議に参加してください。それではよろしくお願いします。  
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